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农业界组

农业界组讨论会在县行政办公大
楼二楼 201会议室召开袁 县政协副主
席王岩参加了该组的讨论遥

讨论现场气氛热烈袁 委员们纷纷
发言袁畅谈感想体会袁积极建言献策袁
以高度的政治责任感和饱满的热情积
极参政议政遥大家一致认为袁报告客观
全面尧思路清晰尧文字简练袁指导思想
明确袁工作思路清晰袁2015年袁县政协
围绕定安发展目标袁 服务于定安中心
工作袁牢牢把握团结民主主题袁认真履
行政治协商尧 民主监督尧 参政议政职
能袁整体工作亮点纷呈袁有特色尧有亮
点尧有影响袁为推动定安经济社会发展
发挥了积极作用袁 人民政协事业呈现

出和谐尧务实的局面遥
会上袁叶秀富尧黄朝燕等委员还就

农业基础设施建设等方面提出了具体
的建议遥

王岩表示袁 定安是农业大县袁县
政府历来重视野三农冶的发展袁对于农业
界委员的建议尧提案均充分采纳袁有力
推动了农业增产尧农民增收遥 希望委员
们继续紧盯 野三农冶 发展中遇到的热
点尧难点问题袁多视察尧多调研袁继续通
过各种渠道反映社情民意袁 为政府制
定政策和决策提供依据袁 为促进农民
增收袁 加快农村经济建设做出新的贡
献遥

渊陈红艳冤

中共尧特邀人士组

中共尧 特邀人士组讨论会在县行
政办公大楼六楼会议室召开袁委员们
认真讨论审议了政协工作报告尧提案
工作报告以及法院尧 检察院工作报
告遥

会上袁委员们展开热烈的讨论袁畅
所欲言遥委员们一致认为袁今年的政协
报告客观尧简练尧实事求是袁提案问题
切中定安发展实际袁 受到领导的重视
和肯定遥并且报告在肯定工作的同时袁
也不回避存在的问题袁 对过去一年的
工作总结实事求是袁 今后的工作目标
符合实际尧切合政协工作特点袁让人倍
受鼓舞遥

讨论现场气氛热烈袁 委员们结合

自身工作纷纷提出建议并展开讨论遥
李业峰委员认为袁 王昌国主席所做的
政协工作报告围绕野政治协商尧民主监
督尧参政议政冶三大职能袁全面阐述了
去年政协工作袁 对今年的工作也指明
了方向遥 建议下一步在调研结果的运
用尧人民民主协商尧重点提案办理方面
上下功夫袁切实履行政协职能遥

委员们纷纷表示袁 今后将紧紧围
绕县委尧县政府工作中心袁关注人民群
众关心关注的热点难点问题袁 充分发
挥协调关系尧汇聚力量尧建言献策尧服
务大局的作用袁履职尽责袁为推动全县
经济社会持续较快发展而不懈努力遥

(叶松)

民革尧致公党尧
民盟尧无党派尧侨联组

民革尧致公党尧民盟尧无党派尧侨联
组讨论会在县行政办公大楼八楼 807
会议室召开遥来自民革尧致公党尧民盟尧
无党派尧侨联等界别的政协委员齐聚一
堂袁热议政协工作报告尧提案工作报告及
野两院冶工作报告遥 县政协副主席尧县人
民医院院长陈金堂参加该组讨论遥

讨论中袁委员们畅所欲言尧气氛热
烈遥大家一致认为袁县政协主席王昌国
所作的政协定安县九届委员会工作报
告袁 对过去一年县政协的工作作了全
面概括和细致总结袁内容实在袁结合民
意袁内容准确袁围绕县委县政府中心工

作从民生出发袁 报告还对今年工作作
了全面部署袁提出了更高要求遥

王昌孝尧张春生等委员建议袁加强
未成年人法制教育宣传工作袁 积极将
未成年人法制教育工作延伸至农村遥
与会委员还就如何加强委员之间的沟
通交流工作袁进行交流探讨遥

陈金堂希望委员们要积极发挥联
系广泛的优势袁加强沟通交流袁为域内
外企业加强合作牵线搭桥袁 尽心竭力
做好本职工作袁 以优秀的工作业绩为
定安的跨越发展添砖加瓦遥

(王聘钊)

经济贸易组

教育尧医药卫生组

经济贸易组讨论会在县行政办公
大楼九楼会议室召开袁 县政协主席王
昌国等参加讨论会遥

会上袁王昌国表示袁县野两院冶工作
报告实事求是袁 紧紧围绕县委工作大
局袁 各项司法工作实现了新发展和新
成效遥 王昌国希望袁县野两院冶要围绕定
安县的发展大局谋划推进工作袁 坚决
落实司法为民尧严格公正司法袁积极保
障民生袁不断提升法律监督水平袁营造
良好的司法环境袁弘扬法治精神袁推进
法治定安的建设进程遥

委员们一致认为袁 定安县城乡环

境卫生整治行动成果显著袁如今县城面
貌焕然一新袁希望环境卫生整治工作能
持续延续下去袁将整治行动转变为一种
自觉意识袁形成常态化袁同时将环境卫
生整治工作延续到乡村袁打造独具定安
特色的美丽乡村遥

讨论会上袁 委员们还针对食品安
全尧塔岭工业园发展等主题积极建言献
策袁委员们纷纷表示袁将充分发挥各自
优势袁切实履行政治协商尧民主监督尧参
政议政职能袁同时袁将积极深入基层袁融
入群众袁 开展卓有成效的调查研究袁为
定安的科学发展建言献策遥 渊王伦冤

教育尧 医药卫生组讨论会在县行
政办公大楼七楼会议室召开袁 来自教
育尧医疗尧卫生等界别的政协委员齐聚
一堂热议政协工作报告遥 县政协主席
王昌国参加了该组讨论遥

在审议中袁 围绕政协定安县第九
届委员会工作报告尧 政协定安县第九
届委员会常委会提案工作报告等袁委
员们直抒胸臆袁畅所欲言遥讨论现场气
氛热烈袁委员们结合自身工作袁纷纷提
出建议并展开讨论遥 教育尧卫生尧城乡
建设等民生问题是委员们讨论的焦
点袁 许多委员针对定安在美丽乡村建
设尧公共交通尧供水和提高教师待遇等
方面都提出了许多很好的意见和建
议遥

委员们一致认为袁 工作报告内容
具体详实袁 实事求是地总结了一年以
来政协所做的各项工作袁 同时高瞻远
瞩地对今后政协工作进行了安排和部
署遥 工作报告充分体现了县政协坚持
党的领导袁 围绕中心尧 服务大局的意
识袁在推进定安经济尧社会建设等方面
发挥了重要作用遥

王昌国指出袁每到冬季袁不少野候
鸟冶 人群为避寒冬来到定安居住一段
时间袁在这些野候鸟冶人群中袁有不少人
才袁希望可以留住这些人才袁同时也希
望广大莅临定安的野候鸟型冶人才袁在
定安过冬疗养尧休闲度假的同时袁能够
积极发挥作用尧奉献才智袁为定安经济
社会的发展献策出力遥 渊黄荣海冤

工商联尧台联尧文化艺术尧体育尧社会福利
与社会保障组讨论会在县行政办公大楼八楼
811会议室召开袁委员们认真审议和讨论了政
协定安县第九届委员会常务委员会工作报告
和提案工作情况的报告遥 委员们认为袁县政协
切实履行政治协商尧 民主监督尧 参政议政职
能袁为全县经济社会发展作出了新的贡献袁并
取得了满意的成绩遥

周让美委员在会上发言袁她说袁县政协第

九届委员会工作报告全面系统地总结了过去
一年政协的工作情况以及工作经验袁并重点围
绕县野十三五冶规划袁特别是关于国计民生尧工
业园区建设尧南丽湖开发尧教育卫生等重大问
题开展政治协商袁为定安野十三五冶规划的实施
提出具有前瞻性尧战略性尧针对性的意见建议袁
是一份客观实在的工作报告遥

崔开勇委员认为袁 工作报告紧扣县委尧县
政府的中心工作袁着眼于定安经济社会发展的

全局袁发挥优势袁进言献策袁共谋发展遥 具体表
现在院一是为建设美丽定安协商建言曰二是为
打造旅游品牌献计出力曰三是为推动教育工作
出谋划策遥

委员们纷纷表示袁 面对新形势和新任务袁
要主动适应经济发展新常态尧改革创新尧团结
奋进尧扎实工作袁为实现文明定安尧生态定安尧
富裕定安尧幸福定安贡献出智慧与力量遥

渊郑铭雅冤
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科技尧科协尧宗教尧少数民族尧工青
妇组讨论会在县行政办公大楼二楼
216会议室召开袁 来自科技尧 科协尧宗
教尧少数民族尧工青妇等界别的政协委
员齐聚一堂袁 认真讨论审议了政协工
作报告以及法院尧检察院工作报告遥

讨论中袁委员们踊跃发言袁现场讨
论气氛热烈袁共同建言献策遥 又一年的
履职袁多一份的实践袁每一位委员都深
刻体会到袁政协协商必须服务大局尧承
接地气尧广开言路尧勇于创新袁才能推
动政协各项工作与时俱进遥

会上袁县政协副主席尧定城镇委书
记符公兴认为袁 提案工作是人民政协

一项全局性工作袁过去一年袁提案数量
持续增长袁提案质量稳步提高袁协商办
理成效显著遥 下一步袁要更多借助信息
化手段袁提高协商透明度袁调动公众广
泛参与遥 通过制度化建设袁使落实协商
成果的过程进一步成为推动经济社会
发展的过程遥

委员们纷纷表示袁 政协工作报告
客观地反映了政协以往工作所做出的
成绩袁 并对政协以后的工作提出了自
己的看法遥 他们表示将会积极履行职
责袁积极参政议政袁针对定安的经济发
展提出符合定安实际的好提案遥

渊黄祥冤

2月 1日上午袁 政协定安县第九届委员会第五次会议隆重开幕袁
当天下午袁政协委员们以饱满的政治热情和高度的政治责任感认真讨
论审议了政协定安县第九届委员会常务委员会工作报告尧提案工作报
告及野两院冶工作报告遥

政协定安县第九届委员会第五次会议举行分组讨论会

为改革建设出谋助力 为社会发展建言献策

科技尧科协尧宗教尧少数民族尧
工青妇组
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